

角田支局記者 田村賢心の Let's KAKUDA!

「秋を糧に」

晴れ晴れと秋空が広がった11月14、15日(土、日曜)、立て続けに3つの「秋」取材しました。勉強の秋、収穫の秋、スポーツの秋です。それらを通じて、冬を乗り越える力、春への希望のようなものを感じました。どうしたことなのか、一つずつ振り返りながら説明します。

まずは勉強の秋。角田市東根小で14日、学習発表会がありました。本年度限りで閉校となるので最後の発表会です。夢や未来をテーマにした同校オリジナル曲「夢の冒険者」を全校児童が歌い、5、6年生7人は「東根あぶくま太鼓」を勇ましく演奏しました。寂しさを感じさせず、明るい表情で伸び伸び、はきはきと取り組んでいた姿が印象に残っています。閉校の経験を成長へのステップにしようとの気持ちが感じ取れました。冬の学びやでも寂しさに負けず、いろいろなことに取り組むのでしょう。春に統合先の小学校や中学校に移っても、東根小で学んだことはきっと生かせると思います。

続いて収穫の秋。角田市島田の館島田生産組合が14、15の両日、地元の農地で「ねぎまつり」を開きました。ネギの収穫を体験し、1袋1,000円で詰め放題。畑のネギが残りわずかになっても来場者が途切れない盛況ぶりでした。催し告知のチラシが市外にも広く配布された効果があったようです。角田産のネギはやわらかく甘みがあるのが特徴と組合の代表理事から聞きました。今年のおんふいに7月号のこの欄で「市内のある農家は『角田は農産物の種類が豊富だけど、代表的なものがない』と話していました」と書きましたが、それでもPRが奏功すれば一気に注目が集まることを、ねぎまつりが示したのではないのでしょうか。味わいの評判もより広がると期待できます。来年春以降、角田の多様な野菜にスポットライトが当たることを期待します。

そしてスポーツの秋。15日に第29回河北新報角田専売所杯少年野球大会が開かれ、角田と丸森の計6チームが熱戦を展開しました。ねぎまつりの取材に途中向かったので全試合は見えていませんが、桜ドラゴンズが横倉少年野球クラブに最終回で2点差を追い付き、さらにサヨナラ勝利を収めた場面には間に合いました。これで桜ドラゴンズは優勝を決めました。諦めず

河北新報角田支局 田村賢心 kakuda@po.kahoku.co.jp TEL 0224-62-1568/FAX 0224-62-0707

※連絡の行き違い防止のため、配達関連の連絡は販売所までお願いいたします。→

に終盤まで粘れるのは底力の表れでしょう。しかしスポーツの世界では、歓喜に沸く者がいれば、その陰に、悔しさを唇をかむ者がいます。土壇場での逆転負けとなればなおさらです。サヨナラの走者がホームを踏んだ直後、横倉少年野球クラブには涙をこらえるようにうつむいた選手もいました。全力で試合に臨んでいた姿勢が伝わり、胸が熱くなりました。「悔しい秋」の経験は、いつか力になると信じます。



東根小の学習発表会で披露された「東根あぶくま太鼓」



「ねぎまつり」で収穫体験を楽しむ来場者

編集後記

●コロナの猛威が収まりません。角田市内でも感染が広がって来ている様です。どうか皆さま、感染関係者への誹謗中傷や個人的な憶測に基づく情報の拡散等の行為は絶対に控え、正しい情報に基づき冷静に行動していただきますようお願い申し上げます。「明日は我が身」ですヨ。なお、引き続き、感染予防のため、こまめな手洗い、マスクの着用を心がけましょう！インフルエンザも流行る季節です。自己防衛しかありません！私共も再度気を引き締め気を付けて参りたいと思います。

次回「あんふいに」は12月27日(日)発行予定です。

☆皆様からのイベント情報等をお待ちしています。原稿は毎月二十日頃までに、当店へ直接お持ちいただくか、FAXまたはメールにてお送り下さい。

編集発行 河北新報目黒新聞店 〒981-1505 角田市角田字泉町137-2 フリーダイヤル(読むニュース) 0120-46-2004

月刊かほく あんふいに

皆様の元気のお手伝いを

第388号 令和2年12月号 【毎月最終日曜日発行予定】

角田警察署からのお知らせ ☎63-2211

◆年末年始を楽しく明るく過ごすために、一人一人が防犯意識を持ちましょう！！

●振り込め詐欺を始めとする特殊詐欺の被害防止について 「金送れ」はだましの手口！信じる前に まず相談！

- ◆まだまだ発生！オレオレ詐欺！ 振り込め詐欺の代表格「オレオレ詐欺」は親の「子どもを何とか助けたい」という思いを利用した卑劣な犯罪です。
◆被害に遭わないために…
◎犯人は何らかの名簿をもとに、息子さんやお孫さんを名乗って電話をかけてきます。少しでもおかしいと思ったら、ペットやお嫁さんの話題を出してみましょう。
◎お互いの声を忘れないように、家族とこまめに連絡を取りましょう。
◎電話でお金の話をされたら一度電話を切ってから、電話番号を確認したり、家族に相談するようにしましょう！
◎在宅時でも留守番電話や自動録音に設定しておきましょう。

●冬道の安全運転1・2・3運動

- 期間・12月1日～3月31日
■運動の重点・
①割のスピードダウン ②倍の車間距離 ③分早めの出発
・滑走事故につながる無謀運転の追放！！
◎滑り止めのためのスタッドレスタイヤの装着。タイヤチェーンの携行。
◎「急ブレーキをかけない」「急ハンドルを切らない」「急加速しない」を実践しましょう。
・橋の上や日陰部分は特に注意！！
◎橋の上、トンネルの出口、日陰部分では滑ることを前提に減速、最徐行。

●少年非行の防止 少年が犯罪に手を染めることがないように地域で見守りましょう！

●鍵かけは防犯の第一歩！ 短い時間でも、自宅や自転車・自動車の鍵はこまめにかけて被害防止に努めましょう。

●飲酒運転の根絶

～飲酒運転は犯罪です！～

- ◆運転するときは酒を呑まない ◆酒を呑んだら運転しない ◆運転者には酒を出さない

